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ferrovie secondarie quali quella di Udine-
San Daniele . (L'interrogante chiede la rispo-
sta scritta). « Ciriani », 

« I sottoscrit t i chiedono d' interrogare il 
ministro dei t rasport i mari t t imi e ferro-
viari, per sapere se non creda necessario 
riprendere le t r a t t a t ive già iniziate e por-
t a t e a buon punto qualche anno addietro, 
t r a i Governi italiano e messicano per isti-
tuire una linea di navigazione diret ta t ra 
l ' I t a l i a . ed il Messico, allo scopo di favo-
rire in quel grande mercato l ' importazione 
delle merci italiane, ora alla totale mercè 
di compagnie di navigazione straniere, che 
notoriamente la ostacolano in tu t t i i modi, 
senza possibilità di difesa. (GV interro ganti 
chiedono la risposta scritta. 

« Cavina, Eederzoni». 
«I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 

ministro dell'assistenza militare e delle pen-
sioni di guerra, per sapere se non creda 
opportuno e doveroso provvedere alla re-
visione di t u t t e le pensioni privilegiate nor-
mali,. sulle quali si pronunziò la Corte dei 
conti (sino dal 24 maggio 1915) anche in 
merito all'esistenza o meno del fa t to di 
«servizi a t t inent i alla guerra», e si pro-
nunziò con criteri più rigidi e restri t t ivi di 
quelli seguiti contemporaneamente dal Mi-
nistero delle pensioni di guerra, creando 
così dolorose e lamentate disuguaglianze. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Bava ». 
« I sottoscri t t i chiedono d' interpellare 

il presidente del Consiglio dei ministri ed 
il ministro del tesoro, per sapere se, all'in-
tento di assicurare una degna partecipa-
zione dell ' I talia alle Olimpiadi internazio-
nali di Anversa nel 1920, non ritengano do-
veroso ed urgente concedere al Comitato 
Olimpico nazionale italiano il richiesto sus-
sidio statale di lire trecentomila per per-
mettere una razionale e sistematica prepa-
razione organica dei campioni sportivi ed 
il loro decoroso intervento a così impor-
t an t e manifestazione del più alto interesse 
politico e morale. 

« Celesia, Guglielmi, Gallenga, Borro-
meo, Venino, De Capitani, Cotta-
favi, Tosti, Buspoli, Salterio, Me-
dici, Federzoni, Scialoja, Cavina». 

« I l sottoscritto chiede d' interpellare il 
presidente del Consiglio dei ministri, sulle 
t r a t t a t ive diplomatiche ed economiche che 

hanno condotto ai pa t t i a t tualmente in vi-
gore e che si rilevano così gravemente 
insufficienti a fronteggiare il fabbisogno di 
carbone dell 'I talia. 

« Modigliani ». 
P R E S I D E N T E . L'onorevole ministro 

dei t rasport i ha chiesto di rispondere, ades-
so, a cinque interrogazioni presentate ieri 
ed oggi sulla crisi del carbone. 

Se ne dia let tura. 
L I B E R T I N I GESUALDO, segretarior 

legge : 
« Il sottoscritto chiede d ' in te r rogare i 

ministri dei t rasport i mari t t imi e ferroviari 
e dell ' industria, commercio e lavoro, per 
conoscere la reale condizione dell 'approv-
vigionamento a t tua le dei carboni fossili in 
Italia; e per sapere quali sono le prossime 
previsioni a seguito della annunziata ces-
sazione delle forni ture da parte dell' In-
ghilterra e come il Governo creda di ap-
por tare rimedio efficace alla grave situa-
zione, che minaccia t raspor t i ed industrie. 

« Pacet t i ». 
« I l sottoscritto chiede d' interrogare i 

ministri dell' industria, commercio e lavoro 
e dei t rasport i mari t t imi e ferroviari, per 
sapere se ritengano fondate le preoccupa-
zioni circa l 'eventuali tà di non poter impor-
tare nel prossimo inverno il quant i ta t ivo 
minimo di carbone s t re t tamente necessario 
all ' I tal ia; e, nel caso affermativo, con quali 
provvidenze il Governo si prepari a f ron-
teggiare o almeno lenire le gravissime con-

ij dizioni che ne risulterebbero per le indù-
; strie i taliane e specie per i t rasport i . 
| «Bignami». ] 

« Il sottoscritto chiede d ' interrogare i 
ministri dell ' industria, commercio e lavoro 
e dei t raspor t i mari t t imi e ferroviari, su 
quanto ci sia di vero nella notizia pubbli-
cata da un giornale di Monaco sul divieto 
del Governo inglese a fornire carbone al-
l ' I tal ia . « Monti-Guarnieri ». 

« Il sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro dei t rasport i mari t t imi e ferro-
viari, per sapere se sia vera la notizia che 
l ' Inghil terra ha dichiarato di non poter 
più spedire carbone in I tal ia non appena 
scaduti gli impegni in corso ; e quali prov-
vedimenti intenda a t tuare per ovviare ai 
gravi danni che ne soffrirebbe l ' I ta l ia . 

«Rissetti$>. 


